

# べりる通信 令和6年7月号

だんだんと暑い日が増えていき、夏の訪れを感じる今日この頃。本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。日差しや気温からなる熱中症に気を付けていきながら、戸外遊びや散歩、水遊びやプール遊び等、夏の季節を感じながら楽しんで遊び、たくさんの思い出を作りたいと思います。

## 大きくな～れ!

気温が暖かくなり、畑やプランターで野菜やお花を育てています。畑ではジャガイモやサツマイモ、ピーマンやトマトを植え、プランターではグラジオラスやパンジーを植えました。毎日、一生懸命水やりを行い、植物の日々の成長を観察しながら、大きく育つことを楽しみにしている子ども達でした!



## どこまで飛ぶかな?

昔遊びとして、紙コップロケットの制作を行いました。紙コップや画用紙、輪ゴムを使って紙コップロケットを作りました。好きな模様を描いたり、字を書いたりしながら、工夫して制作に取り組んでいた子ども達でした!



## 活動風景

## ♪ミュージックケア♪

ミュージックケアでは、鳴子や鈴を用いながら、音楽に合わせて音を鳴らしたり、自分の身体を軽く叩いたりして、楽しんで音楽に触れることができました!

